
 
 

 

   

Memorando da 26ª Reunião do Conselho Geral 

(realizada a 13 de outubro de 2022 em formato telemático) 

 
No ponto prévio foi aprovada a ata da reunião de 21 de julho. 

Ponto um - decorreu a Tomada de Posse das Representantes dos Alunos, Raquel Ferreira e Sara Tiago. 

Ponto dois - foi analisada e aprovada, por unanimidade, a Carta de Missão do Diretor.   

Ponto três: - efetuou-se a aprovação do pedido de alteração às férias do Diretor. 

Ponto quatro - Eleições do Conselho Geral (quadriénio 2022-2026): foram aprovadas as versões finais do 
Calendário Eleitoral e do Regulamento Eleitoral. Todo o processo de eleições para os Representantes do 
Pessoal Docente; Pessoal Não Docente e Alunos será despoletado a partir do dia 25 de outubro, sendo que 
as eleições decorrem a 29 de novembro. A eleição dos Representantes dos Encarregados de Educação 
decorrerá nos moldes da efetuada no ano transato. As entidades Cooptadas no atual Conselho Geral, ARCIL, 
ACTIVAR e GNR manifestaram a sua disponibilidade para se continuarem a fazer representar neste órgão, 
pelo que esta informação será disponibilizada ao novo Conselho Geral, logo que se realizar a tomada de 
posse. 

Ponto cinco - Procedimentos para as Eleições da Associação de Estudantes (em conformidade com a última 
alteração ao RI): tendo em conta que os Estatutos da Associação de Estudantes deverão ser atualizados, de 
acordo com aquela alteração ao RI, decidiu-se que nesta fase de transição, e porque os atuais estatutos só 
referem a Escola Secundária da Lousã, os alunos de 3.º ciclo eleitores e elegíveis deverão ser oriundos da 
Escola Secundária, porém, deverá haver a preocupação de as propostas/ações/intervenção ao longo do ano 
letivo considerarem, sempre que possível, as 2 escolas do agrupamento com 3.º ciclo. Foi ainda definido que 
a campanha eleitoral poderá ocorrer de forma presencial ou não presencial (digital), devendo, em quaisquer 
dos casos, serem respeitados os deveres dos alunos, de acordo com o estipulado quer no Estatuto do Aluno 
e Ética Escolar quer no RI. 

Ponto seis - foram analisadas e aprovadas, por unanimidade, as orientações para a elaboração do orçamento 
2023, tendo em consideração a transferência de competências na área da Educação para o Município e o 
facto desta entidade ter de elaborar o seu orçamento municipal antes do momento em que o IGEFE solicita 
aos agrupamentos de escolas para elaborar o seu orçamento de funcionamento.  

Ponto sete- Relatório de Atividades 2021/2022: este documento está em fase de conclusão, a par com o 
Relatório de Autoavaliação 2021/22. Os resultados relativos ao sucesso escolar têm vindo a ser divulgados; o 
Coordenador da Equipa do Observatório complementou com os dados referentes ao acesso dos alunos do 
AEL ao Ensino Superior, cujo número tem vindo a aumentar nos últimos anos, registando-se que 84 alunos 
entraram em cursos de Ensino Superior na 1.ª fase. O Coordenador do Observatório esclareceu que no 
processo de autoavaliação do agrupamento se vai continuar a incidir nos mesmos 4 domínios, tendo em 
conta as metas do PE, estando prevista a aplicação de questionários em janeiro de 2023 e a realização de 
entrevistas a grupos de focagem nos meses seguintes.  

Ponto oito - Lançamento do Plano Anual de Atividades 2022/2023: verifica-se que até ao momento foram 
lançadas 86 atividades, sendo que o prazo para a apresentação de propostas de visitas de estudo decorre 
até dia 14 de outubro, e o prazo para lançamento das demais atividades irá até dia 14 de novembro para que 
possam ser consideradas as propostas que os EE poderão apresentar nas reuniões intercalares.  

Ponto nove - Outros assuntos: o Diretor efetuou um balanço global do início do ano letivo e os 
Representantes do Município clarificaram algumas situações relativas a plataformas em uso, prestando 
informações sobre projetos e ações já planeadas.  

O Conselho congratula-se com a atribuição da Medalha de Mérito ao AEL no âmbito da Educação. 

A presidente referiu que ainda poderá ser realizada mais uma reunião do conselho para aprovação das 
atividades do PAA, mas tendo em conta que o processo eleitoral vai ser encetado a 25/10/22, agradeceu toda 
a colaboração, empenho e investimento de todos os membros do Conselho Geral ao longo deste quadriénio. 

 

                                                                                        A Presidente: Cristina Silva 

                                                                                        Os Secretários: Jaime Soares e António Leonardo 


